
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   2014 年 3 月 20 日（木）12：15 岐阜会館 

                                                                 司会 Ｌ洞口 隆英 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３４４回 通常例会報告 

ゲスト入場               会員委員長 Ｌ杉山真澄 

開会ゴング                   会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介            幹 事 Ｌ佐溝信夫 

ＮＰＯ法人岐阜県腎臓病協議会 副会長 高田 祐二 様 

会長あいさつ                  会 長 Ｌ千賀英治

次年度クラブ役員選挙会          会 長 Ｌ千賀英治 

次年度クラブ役員紹介            会 長 Ｌ千賀英治

家族会員について            名誉顧問 Ｌ松波英一 

～ 食 事 懇 談 ～ 

ライオンズセミナ 

『お楽しみ音楽会について』    福祉委員長 Ｌ藤井利也

福祉委員会事業            福祉委員長 Ｌ藤井利也

ＮＰＯ法人岐阜県腎臓病協議会への支援金贈呈 

会 長 Ｌ千賀英治 

ご挨拶                                

ＮＰＯ法人岐阜県腎臓病協議会 副会長 高田 祐二 様 

ＴＴ登場                      Ｔ  Ｔ Ｌ矢橋純一

委員会報告 

幹事報告                    幹 事 Ｌ佐溝信夫

会計報告            財務大会委員会 Ｌ後藤 正

出席報告             出席委員 Ｌ小見山与志夫 

次回例会のご案内 （結成 56 周年記念例会・岐阜グランドホ

テル） 

また会う日まで 

閉会ゴング                  会 長 Ｌ千賀英治 

ゲストの退場              会員委員長 Ｌ杉山真澄 

温故知新－創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉

仕を 

「ありがとう」感謝の心で Ｗe Ｓerve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の 10 名以上の純増 

 

今日は雨降りで、普通ですと一雨ごとに春が来るという時季

ですが、まだ明日も寒いようで私も風邪気味です。皆さんもお

気をつけ下さい。今日は腎臓病協議会の副会長の高田様がお

見えになっております。本当に私たちのアクティビティも非常に

充実してきました。昔は保健委員会と言いましたが、今回より

四献委員会ということで色々と組織も変わり、会則委員会もＬ

川田基弘委員長が一生懸命我がクラブのためがんばっていま

す。今日の理事会でも家族会員を益々増やして家族会員倍増

することになりました。皆さんのお力を今後ともよろしくお願い

致します。 

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●次年度クラブ役員選挙会                                                     会  長  Ｌ千賀 英治 

次年度（2014～2015）役員候補者です。  

会長 Ｌ松波 英寿 前会長Ｌ千賀英治 第一副会長 Ｌ後藤暢之 第二副会長 Ｌ中村明常 第三副会長 Ｌ藤井利也 幹事 Ｌ長谷部紀之

会計 Ｌ遠藤昌克 テールツイスター Ｌ小見山与志夫 ライオンテーマ Ｌ呉岡 勉 会員委員長 Ｌ田中正臣 二年理事 Ｌ伊藤宏幸 Ｌ加藤知

彦 Ｌ鍛冶谷正子 Ｌ玉井幹大  一年理事 Ｌ大山照子 Ｌ佐溝信夫 Ｌ西村悦郎 Ｌ武藤正尚 

役員紹介は次回です。 

●家族会員について                                           名誉顧問  Ｌ松波 英一 

現在各クラブを伺い家族会員のご理解を頂くようお願いしておりますが、日本のライオンズが家族会員の考え方が、 

いかに浸透していなかったことにびっくり致しました。今年の 1 月に岐阜ライオンズクラブの家族会員が-18 名でし 

た。せっかく入会したのに辞めたのです。なぜかと問い合わせると、あれは選挙のための代議員の数を増やすため 

での目的だったでしょうという返答にびっくり致しました。いろんな事情がありますが家族会員の解釈が日本において間違った伝わり方をしてい

ます。必携を見ますと 2007 年の必携 2006-2005 年までの必携には家族会員プログラムという項目があります。会員の種類は 7 種類ありますが

正会員、不在会員、名誉会員など全体で 7 種類あります。その中に家族会員という言葉は書かれてはおりませんが、ないということはすなわち

正会員という事なのです。日本では家族会員は別だと考えていますが、そこが間違えています。日本が今おかれている状態はいかに国際感覚

がないか、周辺からの情報収集能力が日本にはないか、というひとつの表れです。家族会員は特別なものではなく正会員なのです。2005 年に

理事会に出ましたから 2007 年の必携にも出ておりますが、2005 年の国際理事会で決定された事実です。それを誰も知らない、それほど日本の

現状は哀れなものなのです。本当は正会員を増やそうという言葉ではないのです。正会員の増強に努力しましょうという言葉が書いてある。これ

は本来間違いなのです。日本のファミリーは同居として考えますが、世界のファミリーはライオニズムを理解する仲間すべてをファミリーという考

え方です。４人までは家族会員として良いのです。 なぜ４人なのか、それはインドを基準にしたからです。世界をリードするのはインドや中国で

それが基準になっており日本は周辺国になっていますがインドは人口も多くライオンズクラブのメンバーも多いです。今現在インドは世界２位で 1

位がアメリカです。いずれインドがトップになるでしょう。だから家族会員の基準をインドにしたのです。インドは法律で４人までは奥さんが持てる

のです。ですから、いかに我々が家族会員に対して認識不足だったかという事です。家族会員は正会員という事なのです。 

● ライオンズセミナー 

   『お楽しみ音楽会について』                              福祉委員長 L 藤井利也 

 今日は、お楽しみ音楽会のビデオを準備致しましたので、ご覧下さい。 

当日は 230 名ほどの方に、ご参加頂きました。今年の開催は 9 月 25 日に行なわれました。例年ですと 11 

月に行なうのですが、会場の都合もあり今年は 9 月に行ないました。大変好評だと思っておりますので来 

年以降も継続して続けて頂ければと思います。 

● 福祉委員会事業 

 NPO 法人岐阜県腎臓病協議会への支援金贈呈                                           会  長  Ｌ千賀 英治 

ご挨拶  NPO 法人岐阜県腎臓病協議会 副会長  高田祐二 様 

岐阜南ＬＣ様には毎年キャンペーンのこの時期に支援金を頂いてキャンペーン活動をしております、今回は台風とか雨のため中止になったとい

う事で、大変残念だと思うのですが、このキャンペーン活動というのは県下 32 会場で行なわれており、今年は天候不順で 28 会場となりました。

今年のキャンペーンで集まった署名数 4,2000 人でした。私たちは週 3 回どうしても透析をしないと生きていけないという難病と闘っているのです

が、そんな病にならないように、慢性腎臓病などのパンフレットを一般の方にお配りしております。最近では糖尿病から腎臓が悪くなり人工透析

をしなければなりません。キャンペーンで今回の支援金は皆様にパンフレットを作成、署名して頂いた方に、飴などで感謝の気持ちを伝えており

ます。私も 25 年ほど透析をしておりますが、運よく移植の話がありました。この 6 月末で 3 年になるのですが、通常ですと移植 

の際 1 日ほど待ち移植を受けるのですが、私の場合 3 日待ちましたが、その 3 日間待っている間は非常に複雑な気持ちになり 

ました。相手の家族の方もお見えになり、また 3 日待って家族の方が拒否されたら自分は移植できないかもしれないなど、その 

3 日間相手の家族のことも踏まえ、複雑な気持ちでまっていました。今年で 3 年経ちますが相手の方には本当に感謝しておりま 

す。そしていろいろと岐阜南ライオンズ様にはお世話になり感謝しております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

命 生命や寿命のことを「いのち」といい、「命懸け」は決死の

覚悟で物事に当る事を指す。イは息、チは勢力 したがって

「息の勢い」が命の原義。 

桜 木花すなわち桜の開花のさまを示す「さくや」の転じた語

であるといわれる。また「さく」は「咲く」、「ら」は接尾語として

いる。「さ」は農耕に関する語としている。また「さ座」とも言わ

れる。 

稲を植える月を「サツキ」 

田植えに必要な雨を「サミダレ」 

田に植える苗を「サオトメ」 

田植えの終わりを「サノボリ」という。 

こうした言葉から明らかのように「さ」は 

稲の霊の名である。 

 

Ｌ西村悦郎  ゴルフ部会 3 月コンペにて優勝致しました 

                            ・・・ 3,000 円 

Ｌ藤田宜良  指名委員長として、沢山の会員のお力添えで、無事

に大役を務めることが出来ました。 

                       ・・・10,000 円 

正会員 79 名  出席 67 名 

出席率 84.8%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション  116,500 円

前回お越しいただいた岐阜大学より奨学金のお礼状が届いていりま

すので、ご披露します。          国際委員会 L 遠藤昌克 

 

1.3 月 25 日 12：15 より 岐阜西 LC 例会が、グランヴェール岐山

にて行われ 名誉顧問 L 松波英一が 家族会員増強の為にク

ラブ訪問を致します。 

2.3 月 26 日 12：15 より 岐阜伊奈波 LC 例会が、岐阜会館にて

行われ 名誉顧問 L 松波英一が 家族会員増強の為にクラブ

訪問を致します。 

3. 3 月 28 日 12：15 より 岐阜城 LC 例会が、岐阜会館にて行わ

れ 名誉顧問L松波英一が 家族会員増強の為にクラブ訪問を

致します。 

4.3 月 28 日 13：00 より 岐阜中央 LC 例会が、エル・アリーヴォ

にて行われ 名誉顧問 L 松波英一が 家族会員増強の為にク

ラブ訪問を致します。 

5.4 月 5 日 10：00～16：00 市内８クラブ合同アクティビティである 

第 42 回「道三まつり」歩行者天国献血が岐阜城ＬＣのホストに

て行われます。ご協力をお願いいたします。 

6.5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢市三重県営サン

アリーナにて開催されます。参加希望の方は事務局までご連絡

をお願いいたします。 

7.岐阜県赤十字血液センターより新岐阜献血ルームでの献血協

力依頼のお願いがありました。 

TT Ｌ. 矢橋 純一 

幹事 L. 佐溝 信夫

財務大会委員会 Ｌ後藤 正 

出席委員 Ｌ小見山与志夫   

1.3 月 16 日にマーサ 21 にて学生ボランティアの優秀学生生徒の

表彰を行ないました。その記事を岐阜新聞に取り上げて掲載さ

れておりますので、ご覧下さい。 

2.ジャンバーの申込用紙の出てない方は速やかに事務局にご連

絡下さい。 

3.LCIF より皆様のお手元にも配布されておりますが、お礼状が届

いておりますので、ご覧下さい。 

4.3 月 19 日に名誉顧問Ｌ松波英一 会長Ｌ千賀英治 幹事 L 佐溝

信夫の 3 名にて羽島ライオンズクラブ L 川瀬好雄様の通夜式に

参列いたしました。 

5.3 月 20 日に第三副会長 L 中村明常 会計 L 野村満喜子の 2 名

にて羽島ライオンズクラブ L 川瀬好雄 様の告別式に会長代理

と致しまして参列いたしました。ご冥福をお祈りいたします。 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,435,558 個  ワクチン＝2940.7 人分 

 CO2＝18526.3ｋｇ 

今期の累計   290,168 個  ワクチン＝337.4 人分 

ＣＯ2＝2125,7ｋｇ（3/12 受付） 

【献血協力者】 

累計 93,655 名 （2 月末付） 

【ライオンズレート】 

3 月 ・・・ １ＵＳドル＝102 円 

 


